

Sitepark Erweiterung von CityGov

[25.7.2012] Die Firma Sitepark hat ihre Lösung CityGov erweitert. Ab sofort ist die Integration der Virtuellen Verwaltung in Web-Seiten des Content-Management-Systems TYPO3 möglich.

Die Virtuelle Verwaltung CityGov der Firma Sitepark kann ab sofort in das Open-Source-Redaktionssystem TYPO3 eingebunden werden. Damit greift Sitepark nach eigenen Angaben den Wunsch vieler Kommunen auf, das System mit bestehenden Internet-Auftritten kombinieren zu können. "Als browserbasiertes Wissensmanagement-System ermöglicht es CityGov unseren Kunden, strukturierte Informationen über die Dienstleistungen und Organisationsstruktur der Verwaltung, sowohl im Internet für die Bürger als auch über Mitarbeiterportale im Intranet darzustellen", erklärt Sitepark-Geschäftsführer Thorsten Liebold. Darüber hinaus unterstützt CityGov eine Anbindung an den einheitlichen Behördenruf 115. (cs)

<http://www.sitepark.com>

Stichwörter: Portale, CMS, Sitepark, TYPO3, CityGov, 115

Quelle: www.kommune21.de